
 

 

Transfert d'entreprise de la Boulangerie Grains de Folie 

Business transfer of the Boulangerie Grains de Folie 

 
Les Courtiers d'entreprises CANADEST sont fiers d'annoncer le transfert d'entreprises de la 

Boulangerie Grains de Folie à Caraquet aux mains de Anne Herbin et Francis Herbin récemment 

immigrés de la France. Le Courtier agréé M. Camille McLaughlin, travaille depuis plus de deux 

ans avec ce couple français pour assurer la pérennité de ce commerce dont la communauté a 

bien à coeur. Ce Café -Resto pourvu d'une boulangerie et d'une épicerie fine est logé dans un 

édifice patrimonial et y est établi depuis maintenant 9 ans. La propriétaire actuelle, Lorraine 

Haché, est heureuse que son entreprise soit maintenant entre bonnes mains pour poursuivre 

son développement et le bon service à la clientèle. Elle est enchantée que les nouveaux 

propriétaires souhaitent ajouter de nouveaux produits à la boulangerie, ainsi qu'à la pâtisserie 

et qu'ils soient sur les comptoirs très prochainement. 

The CANADEST Business Brokers is proud to announce the transfer of undertakings of the 

Boulangerie Grains de Folie from Caraquet in the hands of Anne Herbin and Francis Herbin, 

recent immigrants from France. The Broker Camille Mclaughlin worked for over two years with 

this French couple to ensure the sustainability of this trade which the community has at heart. 

This Resto-Café provided a bakery and a deli is housed in a heritage building and is now 

established since 9 years. The current owner Loraine Haché is pleased that his business is now in 

good hands for further development and good customer service. She is thrilled that the new 

owners want to add new products to the bakery as well as pastry and that they will be on 

counters soon. 


